



A la rencontre de la bande dessinée

Intervenants:

Julie Michard, professeur d'arts plastiques

Julien Rochedreux, professeur d'arts plastiques au Lycée Comte de Foix

Lieu:

Centre de Formació Professional (Aixovall)

Dates:

23, 24 et 30 janvier 2017 de 18.00 à 21.00

Descriptif:

La bande dessinée a aujourd'hui atteint sa maturité et sa légitimité dans différents domaines comme la littérature, l'histoire, le journalisme, l'Art Contemporain... Elle reste toutefois injustement attachée à des représentations et des stéréotypes du divertissement de masse.

Deux professeurs d'arts plastiques, Julie Michard et Julien Rochedreux, proposent aux enseignants de la principauté d'Andorre, **trois soirées de réflexion** autour de la bande dessinée sous toutes ses formes.

23 janvier : Qu'est-ce que la bande dessinée ?

Au-delà de la diversité de ses formes, nous nous attacherons à décoder la bande dessinée, la définir et la comprendre lors d'une table ronde débat échange : Puis, par des exercices de réalisation et de création, nous en dégagerons toutes les subtilités.

24 janvier : L'histoire de la bande dessinée

Nous débuterons par ses prémices (codex précolombien, fresques égyptiennes, vitraux...) puis nous aborderons ses heures de gloire et son actualité. Enfin, nous exposerons les tendances actuelles de la BD tournée vers le numérique et ses dérivés.

30 janvier : Bande dessinée et pédagogie

La dernière partie de cette formation sera consacrée à l'exploitation pédagogique de la BD dans les différentes disciplines : littéraires, scientifiques, artistiques, sportives...avec des projets « clefs en main » à réaliser en classe.

Langue de travail : Français